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6 21 $
ディレクター兼議長：前田実、 
セクレタリー：上田阿由美 
会計：高橋美江 
会計：桜井真喜子 
税理士：上野晴一先生 
書記：土屋敏彦 
場所：ホテル京阪3F菊の間 (13:00 – 15:00) 
 
クラブ数 79 
 

$
リジョナルショー、BAOS、ワークショップを行った。 
 

$
上野会計事務所・税理士の上野先生紹介 
 
会計報告、上野先生 
 ・総合収支報告書の報告 
 ・貸借対照表の報告 
 ・財産明細（4ページめ）報告 
 ・アワードパーティー、クラーキングスクール、リジョンショー、ワークショップの報告 
 

$
高橋：会計監査は藤井美樹子、薮本みほこ に監査の上署名していただいた 
薮本：きちんとしたもので大丈夫です。 
藤井：領収書等も落としがなくてきれいなものでした。 
小島正成：赤字が多すぎるがどうか？ 
高橋：去年の7月14日から引き継いだが前記の分が少し入っている、あと通訳費が大きい 
小島正成：今期の分だけだといくらか？ 
高橋：前期の390,061円を引いたもの 
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小島正成：報告書については異議なし 
前田：承認されました。 
 
 
小島正成：このまま税理士さんが来期もやるのか？ 
前田：来年の6月までは上野先生と契約している 
   そのあとのことにも判断してよいのか？ 
高野：上野先生の気持ちはどうなのか？ 
増田：収支報告書に税理士代が書いてないと思います 
高橋：行数の関係で書けなかっただけで、雑費の中に入っている。料金は5万円です。 
藤井：来年度以降の予算に税理士さんを組み入れる 
小泉：5万円ならずっとやってほしい 
前田：ディレクターが替わった後の税理士さんを、誰にするかは別として、 
   今後もジャパンリジョンにおいてプロの人に入ってもらうと言う事で、承認されました。 
 

2015'2016 $
前田：来年の4月にリジョンショーの予定 
   アワードバンケットについては7月になるかもしれません。 
北尾：スタンダード、ルール日本語版の印刷物はでますか？ 
前田：あとで議題に出ます 
   ショー、アワードについては承認されました。 
 
 
前田：勉強会をやってほしいという意見もあるので、やるかもしれないが、 
   まだ不確定 
 
小島正成：この状態でCFAジャパンがこういう形で運営していくことで問題はない 
   のか？ 法人化したほうがよいのか？ 
   専門家のご意見は？ 
上野：このままで、一般への収益がでてくると課税対象になる 
   NPOにしてもそれは同じ 
   NPOは非営利としての認可を得ないといけない。いまは許可が厳しい、 
   その代わりお金の管理は厳しくなり、金銭管理のための経費はもっと 



 

 4 

   かかる、消費税の対象にもなってくる。 
   営利活動しているなら申告しないといけない。 
小泉：法人化したら、もっと営利活動しないとやっていけなくなる。 
高橋：これをやるには、県に申請を出さなければならない。 
   構成員や、事業報告書も出さなければいけない。 
   ディレクターがかわったら、所在地などまた申請をし直さなくてはいけないのか？ 
小泉：農業共同組合というのが良いらしい 
   税理士、事務所などいろいろ必要 
   ディレクターが代わるたびにそれをやるのはたいへん 
前田：収入財源がないので法人化は難しいのではないか 
   以上で会計については終了します。 
 

 $
前田：スタンダード、ショールールの印刷化 
   スタンダードはサイトに掲載中 
   これらを印刷物として欲しい、リジョンの収入源はこれだけ 
   ヨーロッパでは、冊子にして販売したらダメだと言われたそうだ 
小泉：ディレクターの責任でやればいい、怒られたら謝ればいい 
前田：印刷物を販売することになりました 
 
 
前田：ジャッジコントラクトについて 
   二週間以内に返送しないといけないことになっている 
   それが返送されないと契約は無効になるが、送られてこないケースが多い 
   出来るかぎりこれを守ってもらいたい 
   CFAのルールでそうなっているので厳守してほしい 
 
 
前田：ジャッジフィーについて 
   日本ではシングルは1万円、ABは2万円になっているが 
   エントリーと辻褄が合わなくなっている。 
   ショールールに則ってステートメントによって精算をするのが良いのではないか 
増田：当日準備しないと行けないので小銭とかたいへん 
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前田：切り上げなら構わない 
増田：交通費は事前に知らせて欲しい 
小島正成：交通費についてはコントラクト時にきめたもので良い 
 
 
前田：WEBサイトにはCFA憲章なども載せる予定 
 
 

$
小島正成：関西クラーキングスクルールについて 
   クラークテストを2500円で販売していた 
   回答を売ると言った。→冗談だと言われた 
桜井：去年の6月インストラクターをやった 
   この件については覚えてない 
   参加者の皆さんにも聞いたが、みなさん覚えてないくらいの冗談だと 
   回答を買った方の販売先を言ってください 
増田：この議題をここでやるのは意味があるのか？ 
小島たか子：関東ではこういうことはない 
小泉：いろいろ証拠を出さないと無駄だ 
桜井：わたしはやってない 
   買った人がいるなら、それは誰なのか 
前田：事実が判明したら本部、コミッティに提訴をしてほしい 
 
 
前田：盾について 
高橋：盾今回はありません 
   キャンバスの記念品にします、と言われた 
   エキビターとしては盾が欲しい 
   前田さんに聞いたら高いからだと言われた 
   前期では3750円だった 
   盾を作るためにはどうしたらよいか 
   リジョンにお金が無いので、会計の立場からは作れるとは言えなくなった 
   この状態をエキジビターにも知ってもらいたい 
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北尾：参加費に加算するとしたら、表彰される人ばかりではないので、 
   そこから出すのはおかしい 
前田：3000円でプラスチックのものがあった 
   ロゼットの良いのが欲しいという人もいる 
   参加者に一万円でカタログ、食事、記念品をだしている 
   自分たちで作るというなら構わない 
   協賛金なども集めているが、ヒルズは来年あるかわからない 
小島たか子：来年の予算は前年度に決めるものではないか 
前田：欲しい人のオーダーを取るということで良いか？ 
小島正成：ロゼット4500円というのは高すぎる 
小泉：盾はずっとジャパンリジョンでは無かった 
   クラブがショーで儲けた場合リジョンに寄付をしてくれていた   
前田：盾を続行するなら希望者を募り、いくらか実費を頂く事になるかも知れない 
 
 
前田：一般の方から見学について問い合わせが多い 
   フライヤーにその旨を書いてください 
上田：サイトのところにも書きます 
 
 
前田：リジョンショー、来年の4月9-10を予定している 
高橋：突然違う日に入ると、前後のクラブから動揺がある 
   宝塚に影響があるから4月にしたわけではない 
小泉：なぜ4月になったのか？ 
前田：おもろいかな？と思っただけです 
永山：ディレクターの一存で決められたら困る 
前田：会場の問題もあった 
小島正成：ターミナルホールは取れなかったのか？ 
小泉：どこですか？ 
上田：サンボーホールです。 
   9月のガンバのショー会場についても、まだ取れるかどうか不明だ 
小島たか子：影響するクラブがあるので、周りと調整して決めて欲しい 
前田：1月に出来るかどうかはわかりません 
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   関東か関西かもわからない 
藤井：リジョンの三役の人たちで決めるのが良いと思います 
 
 

 
 
 

 


